

PRESSEMITTEILUNG

10.11.2022

Das Landes-Musik-Festival 2023

Anmeldephase und Planungen für das nächste Festival laufen auf Hochtouren.

Am 24. Juni 2023 findet in Bruchsal das 25. Landes-Musik-Festival unter dem Motto „Musik ist das Beste“ statt. Die Anmeldephase für mitwirkende Chöre und Musikvereine läuft noch bis zum 05. Februar 2023. Ensembles aus dem ganzen Land können sich für einen Auftritt beim Landes-Musik-Festival am 24. Juni 2023 anmelden.

Die Stadt Bruchsal freut sich in diesem Jahr als Ausrichterstadt den mitwirkenden Chören und Instrumentalensembles eine Bühne zu bieten. Musikerinnen und Musiker aus dem ganzen Land sowie engagierte Ensembles aus dem Kraichgau, gestalten eine besondere Jubiläumsausgabe des Festivals. Auch die Verleihung der vom Ministerpräsidenten Baden-Württemberg gestifteten Conradin-Kreutzer-Tafel (CKT) für Vereine, die 150 Jahre oder älter sind und sich so künstlerische, volksbildende und kulturelle Verdienste um die Pflege der Amateurmusik erworben haben, ist im nächsten Jahr wieder ein festlicher Höhepunkt des Programms.

Vielfältige musikalische Projektchöre und instrumentale Darbietungen wurden bereits initiiert und die Planungen eines bunten Rahmenprogramms sind in vollem Gange. So steht bereits fest: Das Motto des Landes-Musik-Festivals wandelt sich, aber die Vielfalt musikalischer Projekte begleitet auch den kommenden Festivaltag in Bruchsal. Im Plakat des Festivals findet neben dem Jubiläumsjahr und Motto auch die Stadt grafisch Anklang. Die moderne Stilisierung der Symmetrie eines Barockgartens deutet so bereits auf die Spielorte der Konzerte im Rahmen des Landes-Musik-Festivals in Bruchsal hin.

Größtes Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg

Das Landes-Musik-Festival fand 1998 das erste Mal statt und hat sich seither zum größten Festival für Amateurmusik in Baden-Württemberg entwickelt. 2023 Feiert das



Landes-Musik-Festival bereits ein 25-jähriges Bestehen. Jedes Jahr kommen zahlreiche Chöre, Musikvereine, Orchester und andere musikalische Ensembles zusammen, um sich gegenseitig ihre Kunst zu präsentieren und das Publikum mit der breiten musikalischen Vielfalt des Landes zu erfreuen.

Das Landes-Musik-Festival 2023 wird gefördert vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst und der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg. Weitere Informationen zum Landes-Musik-Festival unter: www.landes-musik-festival.de

Im **Landesmusikverband Baden-Württemberg e.V.** (LMV) haben sich drei Chor- und sieben Orchesterverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammengeschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles von Gesang- und Musikvereinen mit insgesamt rund 1 Million Mitgliedern. Jedes Jahr kooperiert der LMV bei der Ausrichtung des Landes-Musik-Festivals mit einem seiner Mitgliedsverbände.

Der **Badische Chorverband** (BCV) ist die größte Dachorganisation für Gesangsvereine und Chöre in Baden. Mit rund 1.350 Mitgliedsvereinen und rund 55.000 Sängerinnen und Sängern ist er der viertgrößte Mitgliedsverband des Deutschen Chorverbands. Die Mitgliedschöre des BCV sind in regionalen Chorverbänden zusammengeschlossen.

Pressekontakt Landes-Musik-Festival

Samira Golderer

Projektleitung Landes-Musik-Festival
Landesmusikverband Baden-Württemberg
Eisenbahnstr. 59
73207 Plochingen
Tel: 07153 92816-52
golderer@landesmusikverband-bw.de
www.landes-musik-festival.de

Fotorechte

Pressebilder finden Sie unter: www.landesmusikfestival.de/presse
Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung zur Verfügung. Gerne stellen wir Ihnen andere Formate und Motive zur Verfügung.